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Очередная встреча с главой города С.Н. Федотовым состоялась в
многофункциональном культурном центре на улице Вокзальной. Прежде чем Сергей
Николаевич взял слово, о выполнении наказов избирателей отчитался депутат данного
округа Д.А. Обищенко.  
Денис Анатольевич перечислил немало адресов в Железнодорожном районе, где
выполнены те или иные работы. В частности, облагорожены территории возле
некоторых многоэтажек на улице Вокзальной, от одного из домов оборудован отвод
сточных вод, произведён ямочный ремонт в проблемных дворах во всём микрорайоне.
Кроме того, оказана адресная материальная помощь. Речь идёт о нескольких
многодетных семьях, благотворительном фонде, о талантливом юном художнике. Кроме
того, за свой счёт депутат построил контейнерную площадку, которую, как и всё
остальное, что делается для жителей, призвал беречь. Он сообщил, что в скором
времени по адресу: Никитинская, 15, откроется его личная приёмная. «Совместно с
членами общественного совета мы стараемся не игнорировать ни одну входящую заявку.
Я всегда открыт для диалога», - резюмировал депутат.
Глава города подхватил тему бережного отношения к территории и ещё раз напомнил,
что продолжается месячник санитарной очистки города.
Сергей Николаевич подробно остановился на нацпроектах, которые реализуются в
Жигулёвске, на изменениях городской среды. Порадовала собравшихся новость о
грядущем преображении больничного сквера в соответствии с его первоначальным
видом. «Мы приглашали архитекторов, они сказали, что это очень хорошее сооружение,
образец городского сквера. Поэтому хочется восстановить его исторический облик, в
том числе скульптуры, фонтан, освещение», - поделился градоначальник.
Он поблагодарил жителей Железнодорожного района за радушную встречу гостей из
Самары, приезжающих в Жигулёвск на ретропоезде. Доброжелательность
принимающей стороны очень многое значит для развития туризма. До 2024 года
запланировано обучение и сертификация местных экскурсоводов, разработка четырёх
новых туристических маршрутов, в том числе православного паломнического тура,
добавил С.Н. Федотов. Кстати, сейчас активно обсуждаются эскизы мурала - огромного
изображения, которое должно появиться на фасаде дома № 1 на улице Приволжской.
Проголосуйте и вы в соцсетях за понравившийся вам вариант.
Что касается ремонта пешеходного моста через трассу М5 - жигулёвский проект
реконструкции уже отправлен в Минтранс Самарской области, которому данный мост
принадлежит.
Вопросы и реплики из зала показали, что наши жители болеют душой за Жигулёвск. В
числе поднятых тем - работы в парке «40 лет ВЛКСМ», установка контейнеров,
содержание колодцев, телефонное мошенничество.
Тему растущей платы за отопление постаралась раскрыть начальник отдела
муниципальной экономики С.В. Ерошенко. «Вы сравниваете наши тарифы с Самарой и
Тольятти, а правильнее сравнивать с малыми городами, где также газовые котельные.
Если смотреть Новокуйбышевск, Кинель, Похвистнево, Отрадный, у нас самый низкий
тариф из всех малых городов. Но это не значит, что мы не работаем над тем, чтобы он
стал более доступен для жителей. С Фондом содействия реформированию ЖКХ
заключили концессию на три самые старые городские котельные. В итоге тариф с 1

 1 / 2



Болеют за Жигулёвск

Автор: М. ГРИГОРЬЕВА
13.04.2021 09:30 - 

июля для концессионера должен вырасти на 8%. Тоже большой процент, но по-другому
нельзя». Возможность снижения тарифа для домов с индивидуальными котельными
глава города пообещал проработать с поставщиками услуги.
«Что планируется для выделения участков многодетным семьям под строительство
жилья? - прозвучал очередной вопрос. - Стою в очереди шесть лет».
«Действительно, 30 участков многодетным «зависли» по причине неразграничения с
нацпарком. Мы подали документы на их повторную регистрацию, получили отказ, снова
подаём - теперь уже через суд. Но есть другая возможность - сформировать участок
снова. Если вы знаете, что где-то есть свободная земля, которую вы можете оформить,
обращайтесь в индивидуальном порядке в отдел земельных отношений», - дал
рекомендацию глава.
Как правило, встречи с населением не завершаются ответами на общие вопросы. Уже за
рамками отведённого времени продолжается обсуждение частных проблем и запись
личных обращений специалистами администрации, различных служб и ведомств. В
кратчайший срок все они будут обработаны, а заявители получат ответы.
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